

Zürich, 25.05.2022

Führungswechsel bei Livit: CEO Andreas Ingold übergibt an Wolfgang Stiebellehner

Andreas Ingold tritt per Ende September 2022 als CEO von Livit zurück; er wird neu Mitglied des Verwaltungsrats. Wolfgang Stiebellehner, heute Leiter Bewirtschaftung, übernimmt per 1. Oktober als neuer CEO die Leitung von Livit.

Andreas Ingold (59), seit 2008 CEO von Livit, wird die Leitung des Unternehmens per 1. Oktober 2022 an Wolfgang Stiebellehner übergeben. Andreas Ingold wird weiterhin als Präsident dem Schweizerischen Verband der Immobilienwirtschaft (SVIT) vorstehen und sich künftig als Selbständiger auf Verwaltungsrats- und Beratungsmandate fokussieren. Dabei wird er die weitere Entwicklung von Livit aktiv als Verwaltungsrat begleiten.

Seine Nachfolge als Vorsitzender der Geschäftsleitung übernimmt per 1. Oktober 2022 Wolfgang Stiebellehner (57). Wolfgang Stiebellehner stiess 2014 zu Livit und verantwortet seither den Geschäftsbereich Bewirtschaftung. Andreas Ingold und Wolfgang Stiebellehner haben das Unternehmen vorausschauend auf die sich verändernden Kundenbedürfnisse ausgerichtet und den Fokus dabei auf die digitale Transformation von Livit gelegt.

Renato Piffaretti, Verwaltungsratspräsident von Livit: «Andreas Ingold hat in den fast 15 Jahren als CEO Livit zu einem führenden Liegenschaftsverwalter der Schweiz ausgebaut und die Digitalisierung forciert. Dank seiner konsequenten Kunden- und Mitarbeiterorientierung nimmt Livit heute in vielen Bereichen eine Vorreiterrolle in der Immobilienverwaltung ein und gilt in der Branche als innovativer und zukunftsorientierter Partner. Im Namen des Verwaltungsrates danke ich ihm für seinen wertvollen Beitrag an die sehr erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens. Wir freuen uns, dass Andreas Ingold künftig seine Erfahrung und sein Wissen im Verwaltungsrat einbringt, um gemeinsam die weitere Entwicklung von Livit zu gestalten.»

«Ich freue mich sehr, die Funktion des Vorsitzenden der Geschäftsleitung einem Kollegen aus den eigenen Reihen zu übertragen. Dies ist ein Zeichen der Kontinuität. Wolfgang Stiebellehner ist ein profunder Kenner der Branche und hat breite Erfahrung in der Immobilienwirtschaft und Digitalisierung. Dies macht ihn zum optimalen Nachfolger als CEO, um die Innovationsführerschaft der Livit weiter zu stärken und auszubauen. Ich wünsche ihm in seiner neuen Funktion alles Gute.»

Roland Kilchmann, zurzeit Leiter operative Bewirtschaftung von Livit, tritt per 1. Oktober 2022 die Nachfolge von Wolfgang Stiebellehner als Leiter Bewirtschaftung an. Er wird Mitglied der Geschäftsleitung von Livit. Roland Kilchmann stiess vor über 10 Jahren als Leiter der Niederlassung in Luzern zu Livit. «Roland Kilchmann verfügt über umfassende Fachkenntnisse und langjährige Berufserfahrung. Durch seine langjährige Tätigkeit und Mitarbeit in verschiedenen Projekten ist er bestens mit der Organisation vertraut. Ich wünsche ihm in seiner neuen Funktion alles Gute und freue mich auf die Zusammenarbeit,» sagt Renato Piffaretti.

Über Livit

Livit ist ein traditionsreiches Schweizer Unternehmen für Real Estate Management und seit 1999 hundertprozentige Tochter des Versicherungskonzerns Swiss Life. Über 1'200 Mitarbeitende engagieren sich in neun Niederlassungen in der ganzen Schweiz in den Bereichen Bewirtschaftung, Vermietungsmanagement, Baumanagement und Facility Management.

Fast 60 Jahre Erfahrung und Know-how im Real Estate Management machen Livit zum starken Partner für Eigentümer und Mieter.

Facts & Figures:

- fast 60 Jahre Erfahrung
- über 1'200 Mitarbeitende (Livit & Livit FM Services)
- 187 000 Mietobjekte
- 3 177 000 m² Gewerbefläche
- CHF 54.2 Mrd. betreute Immobilienwerte
- 9 Standorte: Basel, Bern, Genf, Lausanne, Lugano, Luzern, Solothurn, St. Gallen, Zürich

Medienkontakt:

Barbara Buchegger
Leiterin Marketing & Kommunikation
T +41 58 360 32 12
medien@livit.ch